Einheit 19

Teil a

Was für ein Tag, sieht Massada! Sieht das Tote Meer.

Mir ist kalt.

Mir auch. Es ist kalt während der Nacht in der Wüste Judeas. Es ist heiß während des Tages, die kalt während der Nacht.

Aber wenn wir die "Schlange-Pfad" besteigen, wird uns warm.

Was? Eine Schlange? Ich habe Angst vor Schlangen! Mir ist kalt, ich will schlafen, und jetzt Schlangen? Die Pfadt wird die Schlangen Pfad genannt, weil sie sich wie eine Schlange windet.

Gibt es kein anderer Weg?

Es gibt zwei andere Wege. Sie können entlang dem Deich oder mit einem Kabelzug fahren, wir, aber, werden die Schlange-Pfad besteigen. Das ist ein Erfahrung, die du bis zum Ende deines Lebens nie vergessen wirst.

Wir sollten uns beeilen! Die Leute sagen, dass den Sonnenaufgang von Massada zu sehen, eine Erfahrung ist, die man nie vergessen wird.

Ich denke, dass ich wirklich die Reise nach Massada nie vergessen werde.